

Créditos por \$1.280 millones recibieron micros y pequeños empresarios de Armenia

Armenia, 24 de mayo de 2013 (Prensa Bancóldex). Más de 1.280 millones de pesos demandaron los micros y pequeños empresarios de Armenia, del convenio entre Bancóldex y la Alcaldía del municipio, entre el periodo de noviembre de 2012 (fecha de la firma del convenio) y abril de este año.

Los recursos fueron desembolsados en su mayoría a los sectores de comercio, servicio y manufacturas de la región.

Pedro Julio Villabón, director de Banca de Empresas de la entidad, dijo que los empresarios de la capital quindiana han aprovechado los recursos de Bancóldex para modernizarse, crecer e innovar en su negocio”.

Aseguró que como banco de desarrollo empresarial, el Banco busca con estos convenios apoyar a los micros y pequeños empresarios de todas las regiones del país, en todas sus etapas de desarrollo.

“Esperamos que el esfuerzo de la Alcaldía y Bancóldex, haya apoyado el fortalecimiento de las empresas de la ciudad para mejorar su competitividad y productividad”, indicó.

La colocación de los créditos se realizó a través de entidades financieras como el Banco de Bogotá, Banco AV VILLAS, BBVA y Cooperativa Avanza, utilizando en su totalidad los recursos aportados por la Alcaldía.

(Fin)